
 

 

 

     ２００８年７月２９日 火曜日  Vol １０８ 
 

■例会出席者      ２２名（会員総数２８名）  出席率 ７８．６％ 

■メーキャップ      ありません。 

■ゲ ス ト      ありません。 

■会長挨拶      長浦会長 

皆様のご協力により、クラブ運営計画書が出来ました。是非、ご一読ください。尚、今月からの会

員拡大を皮切りに、ロータリー月間が始まります。例会時など機会をとらえて、各委員会を開催し、

ＲＣ活動の活性化をお願いします。 

   夏休みに入り、各地で水の事故が多発しています。尊い命を守るよう事故防止に努めましょう。 

■幹事報告      藤野幹事 

  週報到着 御所ＲＣ、鳴門ＲＣ、脇町ＲＣ 

  到着書類 インターネット速報第３４４号、徳島西ＲＣ創立５０周年の案内、 

徳島ＲＣ７０周年記念誌、新人ソングライターのソングＣＤの謹呈 

■委員会報告      

  野々村隆君：８月１５日に前期会費の引き落としを予定しています。 

  藤田茂樹君：会員親睦の一環として、結婚記念日等を調べています。ご協力ください。 

  青木茂生君：ロータリー財団と米山記念奨学会への寄付を予定しています。 

        まだポールハリスフェロー同好会に未加入の方は入会をお願いします。 

■卓 話         西岡香君：「ロータリーに入会に際して」 

    当会場を提供させて頂いております、レストラン西岡の西岡です。少子高齢化のせいか、昔に比べて

婚礼需要が減り、もっぱら法要関係の需要が中心となっています。長浦会長他の熱心なお勧めがあり、

重い腰を上げて入会させてもらいました。今はまだ、勉強中で詳しくはわかりませんが、ロータリーと

は何か、私に何ができるのか、先輩諸氏のご指導をいただいて成長できれば幸いと考えています。最近、

フランスを一人旅で廻ってきました。一人旅なんて、とてもとてもと思っていましたが、その孤独感に

妙に馴染んで、ハマリそうです。 

森廣一君：法律の改正により、１０月１日以降、財団及び社団の設立が容易になります。いろんな法人が

設立されることが予想されます。 

澤田篤也君：甲子園球場で阪神巨人戦を観戦しました。巨人ファンの私としてはおそるおそる独特の雰囲

気を味わうことができました。又、岡山国際サーキットで開催されたレースに参加してきました。 

２００８年夏、真っ盛りです。 

廣川公利君：業界内が不祥事で揺れています。今一度、コンプライアンスに気をつけたいものです。 

■ニコニコ      

  田中義美君：ＮＰＯ法人美馬体験交流の会が、国交省から街作り事例として表彰を受けました。 

  浪越繁男君：長男に第二子が誕生しました。母子ともに元気で喜んでいます。 

■欠 席 者 石井君、小田君、小野君、北室君、佐藤君、林君 

欠席者は、メーキャップをお願いします。 

■今週の一言 「涙は悲しみのもの言わぬことばである。」    ヴォルテール／フランスの思想家 

■次 回 例 会 ２００８年８月５日（火）１８：３０より レストラン西岡 

「会員増強・拡大月間にあたって」 卓話者 澤田篤也会員増強小委員長 


